

Examina Rusia proyectos energéticos con Latinoamérica



Moscú, 29 mar (RHC) El viceministro ruso de Energía, Antón Inuitsyn, realizó varios encuentros bilaterales con delegaciones de América Latina para examinar la ejecución de numerosos proyectos conjuntos en el sector energético.

En Moscú, se reunió Inuitsyn con la ministra uruguaya de Energía, Industria y Minería, Carolina Kosse, para evaluar la construcción de una terminal de regasificación en el país sudamericano con participación rusa, la cual prevé satisfacer la demanda interna de gas, además de ampliar los suministros a las naciones vecinas.

También examinó el vicetitular ruso de Energía con su homólogo cubano, Rubén Cid, el desarrollo de la colaboración en esferas como la petro-gasífera, electricidad y la industria nuclear.

Mientras, se inició en Montevideo, Uruguay, el Foro Mediático y de Negocios Rusia-América Latina, en el cual destacaron los participantes las potencialidades estratégicas de cooperación y desarrollo de proyectos conjuntos entre Moscú y los países de la zona.

A la cita empresarial, que es la primera experiencia del formato externo del Foro de San Petersburgo en Latinoamérica, asisten jefes y representantes de grandes empresas rusas y de la zona de los ámbitos energético, agropecuario y de aviación.

También se conoció que el presidente Vladimir Putin confirmó que Rusia exportó en 2015 unos 14 mil 500 millones de dólares en armamento y otro material de guerra, indicador que la mantiene en segundo lugar del mundo.

Al intervenir en una reunión de la Comisión Presidencial para la Cooperación Técnica y Militar con Países Extranjeros, en Nizhni Nóvgorod, el mandatario comentó que esa cifra supera lo planeado para la etapa e incluyó ventas a 58 países de todos los continentes.

El jefe del Kremlin subrayó que las empresas rusas de este sector ofrecen productos altamente competitivos en el mercado internacional, donde confirman sus excelentes características en condiciones de combate real contra la amenaza terrorista.

Al referirse a los contratos firmados para la exportación en 2015, resaltó que su valor ascendió a unos 26 mil millones de dólares, con lo cual la cartera de pedidos de armamento ruso llegó, por primera vez desde 1992, a 56 mil millones de dólares.

Putin explicó que el incremento de la cartera de pedidos militares se debió en gran medida a los vínculos con socios tradicionales como los países de la Comunidad de Estados Independientes y de la organización del Tratado de Seguridad Colectiva, así como Argelia, China, Egipto, India, Iraq, Vietnam y otras naciones.

Agregó que Rusia sigue abriéndose paso en los nuevos mercados de armas en África, América Latina, Sur de Asia y Medio Oriente, y exhortó a cumplir esa tarea consecuentemente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88824-examina-rusia-proyectos-energeticos-con-latinoamerica>



Radio Habana Cuba